

1. 2年普通科が課題研究の中間発表会を実施(11月11日)

普通科の2年生が「総合的な探究の時間」で進めてきた課題研究の中間発表を6～7限目に行いました。7限目には、来年度に取り組む課題研究の参考にするために1年生も参加して先輩の発表を聞きました。

課題研究とは、①各自(グループ)で課題(研究テーマ)を設定、②仮説を立てて情報を収集、③それらを整理・分析し、④まとめて表現(発表)するという一連の学習活動のことです。主体的・対話的な取り組みを通して、興味関心のある内容の知識やコミュニケーション力を身につけるとともに、思考力・判断力・表現力などの資質・能力を伸ばすことができます。

各グループがそれぞれ指定された教室で、スクリーンやモニターにプレゼン資料を示しながら研究成果を発表していました。質疑応答や評価シートの内容を参考に、今後さらに研究を進めていきます。素晴らしい研究ができることを期待しています。



2. 1・2年国際人間科がスピーチ&レシテーションコンテストを開催(11月11日)

2000年に始まり今年で22回目を迎える、本校の伝統になっているコンテストです。前半は1年生が課題の英文を暗唱して披露するレシテーション、後半に2年生が自作のスピーチを、それぞれ予選で選ばれた代表者が発表しました。

